

町

民の皆さまに謹んで新春のお慶びを申し上げます。新年を迎えるにあたり、さらなる町発展のため、全力を尽くす覚悟を新たにしたいと考えています。

さて昨年は、物価高騰が続く中、「所得制限のない副食費を含む保育料完全無償化」を実現し、国の施策に加え、「敬老祝商品券」や「プレミアム商品券」、「グルメキャンペーン」等、生活支援策を講じてまいりました。また、国の補助金を活用し、「ふくくるバス本格運行」や「地域ブランド化事業」、「ハワイオンライン交流授業」や先月オープンした複合型スポーツ施設「フクチファインドフィールド」の設置」等を実現することができました。

企業連携と特産品開発、まちの魅力発信を積み重ねてきた「ふるさと納税」は、過去最多の前年度寄附額42億円を現時点で上回っており、今後、新たな関係企業の拡張や雇用創出も見込まれる中、当初からの目標であった「まちづくりサイクルの好循環」の基盤構築が実現しようとしています。

グローバル推進では、「フクチグローバルキャンプ」や「APCC事業等の実績を重ね、いよいよ3月に本町児童がハワイへと渡る人材育成事業が実現します。また、韓国大使を招聘した「上野焼開窯420年記念式典」を機に、日韓交流事業の展開を図る所存です。

一方、財政計画では、過疎債等国の支援失効年度を見据え「2030年問題」として危機感を強め、人口減少や少子高齢化の推移を踏まえた公共施設や事業の削減、行財政の効率化方針を定めました。今後も直面する課題に実直に向き合い、「確かな未来を創る」をテーマに「子育て支援の強化」「行政DXの推進」「公共施設の機能と量の最適化」「ふるさと納税の強化」を政策の柱に据え、地方自治の原理である最小の経費で最大の効果を挙げることを目指し、政策を推進してまいります。

この新年が町民の皆さまお一人おひとりにとって輝かしい一年となりますよう心より祈念し、年頭のご挨拶を申し上げます。

新

年あけましておめでとございます。町民の皆さまにおかれましては、令和6年の輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。年頭にあたりまして、福智町議会を代表しまして謹んで新春のご挨拶申し上げます。

私は、昨年5月の初議会において、議員各位のご推挙をいただき、議長という大役を仰せつかりました。新年を迎えるにあたり、あらためて、町民の皆さまと議員各位のご指導とご協力に對しまして、感謝とお礼を申し上げます。議長の職責の重さを認識しつつ、公平公正な議会運営を目指して、微力ではございますが、誠心誠意努めてまいります。

さて、令和3年9月より休刊しておりました「福智町議会だより」につきましては、令和5年9月議会定例会において、福智町議会広報特別委員会を設置し、令和6年1月号から再開いたします。今後は議会の内容を広く町民の皆さまへお届けできるように取り組んでまいります。福智町議会としては開かれた議会を目指し、令和5年6月以降の本会議会議録の町のホームページでの公開開始をはじめとして、議会だよりの紙面充実など、議会活動の情報発信や議会機能の向上に努めているところでございます。また、議員定数につきましても、令和5年9月定例会において、福智町議会議員定数削減特別委員会を設置し、議論をするという結論に至りました。本特別委員会では、二元代表制の一翼を担う福智町議会が福智町の将来を見据え、住民福祉の向上と町政発展の役割を果たすためには、議員定数はどれくらいが適切であるかについて、今後多様な角度から慎重な検討を重ねてまいります。町民の皆さまには、引き続き議会に對しまして、ご支援とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたり、福智町にとりまして新しい年が、夢と希望に満ちたすばらしい年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



福智町議会議長

皆川 高司



福智町長

黒土 孝司

New Year's greetings 2024

年頭のごあいさつ